

Les Cubains résidant au Royaume-Uni rejettent l'hostilité des États-Unis envers Cuba



Des Cubains résidant au Royaume-Uni et leurs descendants ont rejeté aujourd'hui la politique hostile du gouvernement des États-Unis. Photo : Prensa Latina.

Londres, 11 juillet (RHC)

Dans des déclarations diffusées sur les réseaux sociaux, les deux groupes ont rappelé que cette mesure unilatérale en vigueur depuis plus de six décennies constitue le principal obstacle au développement économique de la nation caribéenne.

Les Cubains au Royaume-Uni rejettent la politique hostile, génocidaire et agressive du gouvernement des États-Unis contre Cuba, qui depuis plus de 60 ans touche de manière notoire le peuple révolutionnaire cubain, affirme le texte.

Les jeunes descendants ont eux-aussi dénoncé l'ingérence de Washington dans les affaires intérieures du pays antillais, à travers le financement de campagnes médiatiques visant à profiter de la situation économique difficile que connaissent les Cubains pour promouvoir la déstabilisation interne et une explosion sociale.

À cet égard, ils se sont accordés à dire que les manifestations du 11 juillet 2021 dans plusieurs villes cubaines correspondaient à une tentative de "coup d'État mou", qui a été défaite par l'unité majoritaire du peuple.

La tranquillité et la paix citoyennes sont des conquêtes et des valeurs essentielles de la Révolution cubaine, qui devront être préservées et défendues au prix qu'il faudra, ont-ils affirmé.

Face aux appels de l'étranger à rééditer ces faits, des Cubains résidant au Royaume-Uni et leurs descendants ont relevé que la seule date à commémorer à Cuba au mois de juillet est le 26, Déclaré jour de la rébellion nationale en l'honneur de l'attaque de la caserne Moncada en 1953 par un groupe de jeunes commandés par le chef historique de la Révolution, Fidel Castro.

Aucun Cubain digne ne permettra les mensonges de l'impérialisme qui tentent de changer notre calendrier des fêtes nationales. En juillet, seul le 26 est le symbole national de nos célébrations, affirme l'une des déclarations. (Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/293173-les-cubains-residant-au-royaume-uni-rejettent-lhostilite-des-etats-unis-envers-cuba>



Radio Habana Cuba